

20.09.2024



Landtag von Sachsen-Anhalt zeigt interaktive Ausstellung „Mit vielen Augen sehen. Einblicke in ein Leben mit Behinderung“

Am 25. September 2024, um 15:00 Uhr, wird im Landtag von Sachsen-Anhalt die interaktive Ausstellung „Mit vielen Augen sehen. Einblicke in ein Leben mit Behinderung“ feierlich eröffnet. Die Ausstellung lädt Besucherinnen und Besucher ein, die vielfältigen Lebensgeschichten von Menschen mit und ohne Behinderung aus Sachsen-Anhalt zu entdecken.

Die Ausstellung präsentiert authentische Porträts, die tiefe Einblicke in die persönlichen Erlebnisse und Perspektiven der Protagonistinnen und Protagonisten bieten. Es sind Geschichten des Mutes und der Zuversicht, der Liebe und Zuneigung, sowie der individuellen Stärken und Talente. Die Ausstellung beleuchtet besondere Fähigkeiten und Träume, alltägliche Herausforderungen und Visionen für die Zukunft – jede Erzählung aus einem ganz individuellen Blickwinkel.

So facettenreich die einzelnen Porträts und so unterschiedlich die einzelnen Erzählungen sind, verbindet doch den in der Ausstellung zu sehenden Genussverstärker, die Autorin, den Arbeitsfan, die Klangspezialistin, den Botschafter, die Vorsitzende, die Zeitzeugen und die Visionäre die persönliche Beziehung zu einer Werkstatt für behinderte Menschen.

Zur Eröffnung sprechen die erste Vizepräsidentin des Landtages, Anne-Marie Keding, der Vorsitzende der Landesarbeitsgemeinschaft Werkstätten für behinderte Menschen Sachsen-Anhalt, Martin Schreiber, sowie Dominik Schütze, stellvertretender Vorsitzender der Landesarbeitsgemeinschaft Werkstättenräte Sachsen-Anhalt. Im Anschluss an die Eröffnungsreden sind die Gäste zu einem Rundgang durch die Ausstellung eingeladen, um die Geschichten hautnah zu erleben und in den Dialog zu treten.

Die Ausstellung ist vom 25. September bis 29. Oktober 2024 im Landtag von Sachsen-Anhalt zu sehen. Der Eintritt ist kostenfrei, und die Ausstellungsräume sind barrierefrei zugänglich. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, sich von den facettenreichen Einblicken inspirieren zu lassen und mehr über das Leben von Menschen mit Behinderungen zu erfahren.